

PENGARUH PROFITABILITAS, LIKUIDITAS DAN SOLVABILITAS TERHADAP RETURN SAHAM SYARIAH DENGAN *DIVIDEN PAYOUT RATIO* SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI JAKARTA *ISLAMIC INDEX (JII)* PERIODE 2012-2016.

Inggak Chintya Wangsih

Magister Akuntansi Universitas Esa Unggul, Jakarta

Email: Chintya.wangsih@gmail.com

ABSTRAK

Return saham syariah adalah pengembalian hasil atau laba atas suatu surat berharga atau investasi modal, besarnya dinyatakan dalam suatu tingkat persentase tahunan. *Return* merupakan hasil yang diperoleh dari investasi, return dapat berupa return realisasi yang sudah terjadi dimana dihitung berdasarkan data historis dan return ekspektasi yang belum terjadi dan diharapkan akan terjadi di masa yang akan datang. Perkembangan pasar modal syariah di Indonesia, secara umum ditandai oleh berbagai indikator di antaranya adalah semakin maraknya para pelaku pasar modal syariah yang mengeluarkan efek-efek syariah yaitu saham-saham yang tergabung dalam Jakarta *Islamic Index (JII)*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh antara Profitabilitas, Likuiditas dan solvabilitas terhadap *Return* saham syariah dengan *Dividen payout Ratio* sebagai variabel intervening pada perusahaan yang terdaftar di Jakarta *Islamic Index (JII)*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan yang terdaftar di JII pada tahun 2012-2016 sedangkan sampel penelitian ini menggunakan non *probability sampling* dengan *purposive sampling* sehingga dihasilkan 17 perusahaan sampel. Berdasarkan hasil analisis regresi linier berganda, maka hasil regresi linier pertama penelitian ini menyimpulkan bahwa: *Return On Aset*, *Current Ratio*, dan *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh terhadap *Dividen Payout Ratio*. Hasil regresi linier kedua penelitian ini menyimpulkan bahwa: *Return On Aset* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Return Saham Syariah sedangkan variabel *Current Ratio*, dan *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh terhadap Return Saham Syariah. Temuan dalam penelitian ini adalah Terdapat pengaruh positif ROA terhadap Return Saham. Investor melakukan investasi pada saat ini bukan hanya untuk tujuan jangka pendek melainkan juga untuk jangka panjang, aset tinggi yang dimiliki perusahaan dapat menambah laba perusahaan. Nilai yang dibayar oleh investor harus sama dengan nilai nominal saham (*par value*). Akad transaksi penerbitan saham syariah berbasis kepada prinsip transaksi syirkah atau perkongsian.

Kata Kunci: *Return On Aset, Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Dividen Payout Ratio, Return Saham Syariah, Jakarta Islamic Index.*